

Radio-TV

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse**

Band (Jahr): **18 (1988)**

Heft 7-8

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

enfants de la truie» Vous voyez bien: l'écurie est à la mode.

Radio, TV et politique

Les élections françaises (président et députés) de mai-juin derniers appellent une réflexion: l'incroyable impact de la TV en politique; certes, j'enfonce une porte ouverte, mais j'ai constaté que les sondages avant et après le combat des chefs Mitterrand-Chirac n'ont pas bougé d'un point. Or, 50 millions de téléspectateurs ont suivi le débat! Est-ce à dire que l'électeur est moins versatile qu'on le dit? J'aurais tendance à le croire.

Natation: 13-14 août, championnats suisses à Bellinzone. **Aviron:** le 10 juillet, régates internationales du Rotsee. **Tennis:** 8, 9 et 10 juillet, Swiss open à Gstaad. **Hippisme:** 30-31 juillet, finale du championnat suisse à Poliez-Pittet (joli village vaudois). A vous de choisir!

Le sport à la TV romande

Juillet-août se prêtent à de nombreux sports de plein air. Après un tri nécessaire, je vais grouper ceux qui ont l'honneur de nos petits écrans.

Cyclisme: du 4 au 24 juillet, l'immortel Tour de France - le 21 août: les championnats suisses à Zurich - le 28, championnats du monde en Belgique.

Automobilisme: vous aurez droit - si vous aimez! - à 5 grands prix formule 1; en juillet au Castellet (France), à Silverstone (Angleterre), Hockenheim (Allemagne); en août Budapest (Hongrie) et Spa (Belgique).

Athlétisme: meeting d'Oslo et celui de Rome (les 2 et 27 juillet) - les 13 et 14 août, championnats de Suisse à Zoug - le 17, le meeting de Zurich - le 19, Memorial van Damm à Bruxelles - le 26, finale du Gd-Prix à Berlin-Ouest. Je vous le rappelle, l'athlétisme est très télégénique!

Eglises (TV romande)

Faute de crédits sans doute, les émissions «Eglises» de l'été seront des reprises **d'Empreintes** (les meilleures!) et ce n'est pas un mal. En voici quelques-unes: 3.7 «Protestants en 87: qui sommes nous?» - 24.7 «Hommage à Jean-Marc Chappuis (qui dirigea la «Vie Protestante») - 31.7 «J'ai un dessin dans ma tête» - 7.8 «La myopathie: enfants en chaise roulante» - 14.8 Hymnes à Marie - 28.8 «La Bible d'Olivétan» (qui était le cousin de Jean Calvin).

Nouvelle brève

- «Couleur III», la radio des jeunes de 7 à 77 ans, annonce que nous sommes, en Suisse romande, les **frustrés du rock**. J'aurais dit qu'on était les **ga-vés** de cette musique binaire...

F.M.



TV à la carte

Voici l'été, les jardins fleuris, les arbres en fruits, les plages envahies et... la «TV à la carte»! Je ne suis pas systématiquement contre. On a parfois (rarement) d'excellents films que les circuits commerciaux ne suivent plus. Mais la formule, vieille de 4 ou 5 ans, un peu usée, doit faire le bonheur de la direction des téléphones! Alors, Mesdames et Messieurs de la TV, soyez imaginatifs et, pour 1989, trouvez-nous une nouvelle formule digne de... la prise de la Bastille!

Les concours TV

Au risque de me répéter, je crois qu'on n'en finira jamais! Que ce soit en Suisse ou en France, on rivalise de questions niaises, bête-ment indiscretes et «culturelles» au niveau sous-primaire.

Vous imaginez que je suis le seul chroniqueur grognon à râler contre cet abus? Pas du tout! Dans la presse quotidienne ou spécialisée, dans le corps enseignant, les familles lucides, c'est l'unanimité: on est contre! Comme pour la publicité-lessive... Or, ça ne change rien, car la majorité des téléspectateurs doit être pour! Et c'est bien dommage car on va vers le total abêtissement.



Beat Sterchi, Prix des Auditeurs RSR Première, pour son roman «La Vache». (Photo Radio-Télévision Suisse romande.)

Prix des Auditeurs RSR Première

Ce prix a été attribué en mai dernier à **Beat Sterchi** écrivain alémanique pour son roman: «La vache» (Ed. Zoé). Si je reviens sur cet événement déjà un peu ancien, c'est que ce bouquin dresse un curieux parallèle entre une vache vivante destinée idyllique dans sa ferme, se terminant brutalement à l'abattoir, et le destin tragique de l'homme d'aujourd'hui. Pas très flatteuse la comparaison? Pour qui? Pour la vache? Soyons sérieux et admettons que l'homme et l'animal: même combat! L'homme gagne parfois, pas toujours... A propos, la radio nous a présenté les auteurs d'un spectacle au théâtre de Vidy: «Les